









## Comunicado de Prensa

15 de febrero del 2022

Riteve, el CTP y MOPT recuerdan la importancia de viajar en busetas autorizadas

## "Viajando seguros a clases"

Que los padres de familia, educadores y transportistas trabajen en conjunto para maximizar acciones a favor de la seguridad de los más pequeños que viajan en busetas escolares, es el objetivo de la Campaña "Viajando seguros a clases".

Esta iniciativa que promueve Riteve año con año en conjunto con el Consejo de Transporte Público (CTP) y la Dirección General de la Policía de Tránsito, en la víspera del inicio de clases, pone al alcance de la ciudadanía una serie de herramientas para estar más atentos al estado de los vehículos en los que viajan los menores a los centros educativos.

Por medio de un instructivo, tanto en video, como en un diagrama descargable, se facilita una guía para chequear aspectos visuales que son de suma importancia para el desplazamiento seguro.

"La idea con esta guía es que los padres, educadores y la ciudadanía en general vayan más allá de solo contratar la buseta. Es imperante que verifiquemos antes que el servicio ofrecido cuenta con todos los requisitos de ley y además que junto con el transportista se establezcan rutinas coordinadas para confirmar juntos que elementos, muy básicos pero muy importantes para la seguridad, estén en orden", explicó Jennifer Hidalgo, subgerente de Comunicación y Responsabilidad Social de Riteve.

También se ha puesto a disposición de los transportistas una guía con consejos de mantenimiento preventivo, requisitos, cómo prepararse para aprobar la RTV, entre otros datos de interés.

En carretera la Policía de Tránsito estará vigilante para que este nuevo curso lectivo todos los estudiantes viajen seguros a clases en vehículos con la documentación al día, según les corresponde.

"Como Policía de Tránsito, vamos a estar pendientes de que quienes ofrecen servicio de transporte de estudiantes estén a derecho, con sus documentos al día, y que las unidades cumplan con lo que establece la Ley. A los padres de familia les pedimos estar pendientes siempre, no solo en el inicio del curso lectivo, de que la buseta no tenga las llantas lisas, que las luces le funcionen, que los cinturones de











## Comunicado de Prensa

seguridad estén en buen estado, entre otras recomendaciones" puntualizó Alberto Barquero Espinoza, subdirector de la Policía de Tránsito.

## Permisos para transportar estudiantes

De acuerdo con la información del CTP, hasta este 14 de febrero se contabiliza un total de 3.715 permisos de transporte de estudiantes, lo que representa un 88 % en comparación con la cantidad de permisos tramitados el año pasado.

Para el CTP, los padres de familia son fundamentales para una fiscalización más oportuna, por lo que tiene a disposición una herramienta muy práctica con la que se puede verificar si una unidad cuenta con los permisos al día para brindar el servicio.

"De primera mano, los interesados pueden ingresar a nuestra página Web, www.ctp.go.cr y en la pestaña de "Servicios Especiales" podrá verificar si el número de placa del autobús o buseta que va a trasladar a su niño está al día con el permiso del transporte de estudiantes. Además, pueden verificarlo en el parabrisas de cada unidad porque ahí estará un marchamo especial en el que se indica que tiene ese permiso", comentó Manuel Vega, director ejecutivo del CTP.

Este año además de la seguridad vial, cobra especial importancia la prevención del contagio del virus Covid-19, por lo que es indispensable usar correctamente la mascarilla, mantener el distanciamiento adecuado y usar alcohol en gel en estos medios de transporte.

Todos estos materiales se están distribuyendo a través de las redes sociales Facebook: Riteve Costa Rica y Consejo Transporte Público, Twitter: @riteve\_cr, Web: www.ctp.go.cr y www.rtv.co.cr